



Il y a le mur, celui de la peur

Il y a la plante des trois soleils (le rire, la confiance et la joie)

Il y a les bonjours après tant de jours passés au fond du Graaaaaabel

Le mur de la peur. Lorsque j'ai vu le dossier du Graaaaaaaabe, réalisé par Anne et Marie-Claude, si fou, si puissant... J'ai cru verser! Mon estomac n'a fait qu'un tour: j'ai caché le document, enterré sous une pile! Il n'est ressorti de son enveloppe que lundi de Pentecôte (bonjour les langues...). Ça y est... mon texte commence enfin à être à la hauteur de ce dossier. Bon sang, j'ai eu l'angoisse de ma vie. La question était "est-ce que j'arriverai à «produire» quelque chose d'aussi bien que ce que vend le si beau «prospectus»?"

La plante aux soleils. Merci de m'avoir fait confiance, de me donner cette plage pour m'exprimer. Je suis consciente d'être montée par la seule troupe professionnelle de ce canton (et je ne fais pas de surenchère en disant cela). C'est un cadeau sans prix. Pour vous remercier, je tiens à ne pas encaisser mes droits d'auteur. Je vous les offre.

Bonjour! Avec des yeux qui ont encore de la peine à s'habituer à la lumière, je sors du Graaaabe. J'arrive timidement vers vous. Je préfère d'ailleurs vous écrire pour vous dire ces mots. Des vagues d'émotions me submergent. Elles ne me permettent pas d'être très claire lorsque je m'exprime. Je ne voulais rien oublier. Le pire, c'est que je ne suis pas sûre de parvenir à me calmer. "Charogne" de bébé Graaaabe...

*amities*

*Isabelle*